

البرنامج	النسبة المطلوبة للبرنامج	مستويات الكفاءة باللغات	مستويات الكفاءة المطلوبة بالمواد ذات الصلة بالبرنامج
بكالوريوس علم الاجتماع والخدمة الإجتماعية	60 % مسار النخبة أو 60 % المسار المتقدم أو 60 % المسار العام أو 60 % لمدارس التكنولوجيا التطبيقية الثانوية أو ما يعادلها من شهادة غير إماراتية معتمدة من وزارة التربية والتعليم.	• لا تنطبق	• لا تنطبق
بكالوريوس علم النفس	60 % مسار النخبة أو 60 % المسار المتقدم أو 60 % المسار العام أو 60 % لمدارس التكنولوجيا التطبيقية الثانوية أو ما يعادلها من شهادة غير إماراتية معتمدة من وزارة التربية والتعليم.	• لا تنطبق	• لا تنطبق
بكالوريوس العلاقات العامة والإعلان	60 % مسار النخبة أو 60 % المسار المتقدم أو 60 % المسار العام أو 60 % لمدارس التكنولوجيا التطبيقية الثانوية أو ما يعادلها من شهادة غير إماراتية معتمدة من وزارة التربية والتعليم.	• لا تنطبق	• لا تنطبق
بكالوريوس القانون	65 % مسار النخبة أو 65 % المسار المتقدم أو 65 % المسار العام أو 65 % لمدارس التكنولوجيا التطبيقية الثانوية أو ما يعادلها من شهادة غير إماراتية معتمدة من وزارة التربية والتعليم.	• لا تنطبق	• في مادة الرياضيات، يُشترط تحقيق نسبة 60% في المسار النخبوي، 65% في المسار المتقدم، 70% في المسار العام، أو يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة مادة الرياضيات ضمن "الدورة التأسيسية" التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 70%.
بكالوريوس العلوم في الإدارة	• اجتياز امتحان الثانوية العامة في دولة الإمارات العربية المتحدة، أو يجب على الطلاب تقديم معادلة شهادة غير إماراتية صادرة من وزارة التربية والتعليم.	• تحقيق درجة لا تقل عن 80% في مادة اللغة الإنجليزية في شهادة الثانوية العامة، وإذا كانت الدرجة أقل من 80%، يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%. • الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم لا يُطلب منهم تقديم إثبات كفاءة اللغة الإنجليزية إذا كانت لغة التدريس في المنهج هي الإنجليزية. • الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم وكانت لغة التدريس فيها غير الإنجليزية يمكنهم إثبات الكفاءة من خلال اجتياز اختبارات معيارية دولية، يجب أن يحقق الطالب درجة لا تقل عن (500) في اختبار التوفل الورقي IPT أو (61) في التوفل عبر الإنترنت IBT أو (173) في التوفل المحوسب CBT؛ أو درجة لا تقل عن (5.0) في اختبار الأيلتس الأكاديمي؛ أو ما يعادلها في اختبارات الكفاءة الإنجليزية الأخرى المعتمدة من وزارة التربية والتعليم، أو يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.	

البرنامج	النسبة المطلوبة للبرنامج	مستويات الكفاءة باللغات	مستويات الكفاءة المطلوبة بالمواد ذات الصلة بالبرنامج
بكالوريوس التصميم الداخلي	اجتياز امتحان الثانوية العامة في دولة الإمارات العربية المتحدة، أو يجب على الطلاب تقديم معادلة شهادة غير إماراتية صادرة من وزارة التربية والتعليم.	تحقيق درجة لا تقل عن 80% في مادة اللغة الإنجليزية في شهادة الثانوية العامة، وإذا كانت الدرجة أقل من 80%، يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%. الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم ليسوا ملزمين بتقديم إثبات كفاءة اللغة الإنجليزية إذا كانت لغة التدريس في المنهج هي الإنجليزية. الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم وكانت لغة التدريس فيها غير الإنجليزية يمكنهم إثبات الكفاءة من خلال اجتياز اختبارات معيارية دولية. يجب أن يحقق الطالب درجة لا تقل عن (500) في اختبار التوفل الورقي IPT، أو (61) في التوفل عبر الإنترنت IBT، أو (173) في التوفل المحوسب CBT؛ أو درجة لا تقل عن (5.0) في اختبار الأيلتس الأكاديمي؛ أو ما يعادلها في اختبارات الكفاءة الإنجليزية الأخرى المعتمدة من وزارة التربية والتعليم. أو يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.	• لا تنطبق
بكالوريوس في الهندسة الكهربائية/القوى والطاقة المتجددة بكالوريوس في الهندسة الكهربائية/الإلكترونيات والاتصالات بكالوريوس في الهندسة الكهربائية/الذكاء الاصطناعي	اجتياز امتحان الثانوية العامة في دولة الإمارات العربية المتحدة، أو يجب على الطلاب تقديم معادلة شهادة غير إماراتية صادرة من وزارة التربية والتعليم.	تحقيق درجة لا تقل عن 80% في مادة اللغة الإنجليزية في شهادة الثانوية العامة، وإذا كانت الدرجة أقل من 80%، يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%. الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم ليسوا ملزمين بتقديم إثبات كفاءة اللغة الإنجليزية إذا كانت لغة التدريس في المنهج هي الإنجليزية. الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم وكانت لغة التدريس فيها غير الإنجليزية يمكنهم إثبات الكفاءة من خلال اجتياز اختبارات معيارية دولية. يجب أن يحقق الطالب درجة لا تقل عن (500) في اختبار التوفل الورقي IPT، أو (61) في التوفل عبر الإنترنت IBT، أو (173) في التوفل المحوسب CBT؛ أو درجة لا تقل عن (5.0) في اختبار الأيلتس الأكاديمي؛ أو ما يعادلها في اختبارات الكفاءة الإنجليزية الأخرى المعتمدة من وزارة التربية والتعليم. أو يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.	<ul style="list-style-type: none"> المسار النخبوي أو ما يعادله: 70% في الرياضيات والفيزياء، و70% في إحدى المادتين: الأحياء أو الكيمياء. المسار المتقدم أو ما يعادله: 75% في الرياضيات والفيزياء، و75% في إحدى المادتين: الأحياء أو الكيمياء. المسار العام أو ما يعادله: 90% في الرياضيات والفيزياء، و80% في إحدى المادتين: الأحياء أو الكيمياء. يمكن للمتقدمين الذين لم يحققوا الدرجات المذكورة أعلاه في الرياضيات أو الفيزياء أو الأحياء أو الكيمياء الحصول على قبول مشروط والتسجيل في "الدورة التأسيسية" التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة في نفس المادة، ويجب أن يحصلوا على درجة لا تقل عن 75% في كل دورة. الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم يجب أن تكون لديهم درجات معادلة في الرياضيات، الفيزياء، الكيمياء، أو الأحياء.

البرنامج	النسبة المطلوبة للبرنامج	مستويات الكفاءة باللغات	مستويات الكفاءة المطلوبة بالمواد ذات الصلة بالبرنامج
<p>بكالوريوس تكنولوجيا المعلومات / الأمن السيبراني بكالوريوس تكنولوجيا المعلومات / تحليل البيانات</p>	<p>اجتياز امتحان الثانوية العامة في دولة الإمارات العربية المتحدة، أو يجب على الطلاب تقديم معادلة شهادة غير إماراتية صادرة من وزارة التربية والتعليم.</p>	<p>تحقيق درجة لا تقل عن 80% في مادة اللغة الإنجليزية في شهادة الثانوية العامة، وإذا كانت الدرجة أقل من 80%، يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.</p> <p>الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم ليسوا ملزمين بتقديم إثبات كفاءة اللغة الإنجليزية إذا كانت لغة التدريس في المنهج هي الإنجليزية.</p> <p>الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم وكانت لغة التدريس فيها غير الإنجليزية يمكنهم إثبات الكفاءة من خلال اجتياز اختبارات معيارية دولية. يجب أن يحقق الطالب درجة لا تقل عن (500) في اختبار التوفل الورقي IPT، أو (61) في التوفل عبر الإنترنت IBT، أو (173) في التوفل المحوسب CBT؛ أو درجة لا تقل عن (5.0) في اختبار الأيلتس الأكاديمي؛ أو ما يعادلها في اختبارات الكفاءة الإنجليزية الأخرى المعتمدة من وزارة التربية والتعليم، أو يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.</p>	<p>لا تنطبق</p>
<p>بكالوريوس نظم المعلومات / إدارة مشاريع</p>	<p>اجتياز امتحان الثانوية العامة في دولة الإمارات العربية المتحدة، أو يجب على الطلاب تقديم معادلة شهادة غير إماراتية صادرة من وزارة التربية والتعليم.</p>	<p>تحقيق درجة لا تقل عن 80% في مادة اللغة الإنجليزية في شهادة الثانوية العامة، وإذا كانت الدرجة أقل من 80%، يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.</p> <p>الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم لا يُطلب منهم تقديم إثبات كفاءة اللغة الإنجليزية إذا كانت لغة التدريس في المنهج هي الإنجليزية.</p> <p>الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم وكانت لغة التدريس فيها غير الإنجليزية يمكنهم إثبات الكفاءة من خلال اجتياز اختبارات معيارية دولية. يجب أن يحقق الطالب درجة لا تقل عن (500) في اختبار التوفل الورقي IPT، أو (61) في اختبار التوفل عبر الإنترنت IBT، أو (173) في اختبار التوفل المحوسب CBT؛ أو درجة لا تقل عن (5.0) في اختبار الأيلتس الأكاديمي؛ أو ما يعادلها في اختبارات الكفاءة الإنجليزية الأخرى المعتمدة من وزارة التربية والتعليم.</p> <p>أو يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.</p>	<p>لا تنطبق</p>

البرنامج	النسبة المطلوبة للبرنامج	مستويات الكفاءة باللغات	مستويات الكفاءة المطلوبة بالمواد ذات الصلة بالبرنامج
<p>بكالوريوس تكنولوجيا المعلومات / الأمن السيبراني بكالوريوس تكنولوجيا المعلومات / تحليل البيانات</p>	<p>اجتياز امتحان الثانوية العامة في دولة الإمارات العربية المتحدة، أو يجب على الطلاب تقديم معادلة شهادة غير إماراتية صادرة من وزارة التربية والتعليم.</p>	<p>تحقيق درجة لا تقل عن 80% في مادة اللغة الإنجليزية في شهادة الثانوية العامة، وإذا كانت الدرجة أقل من 80%، يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.</p> <p>الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم ليسوا ملزمين بتقديم إثبات كفاءة اللغة الإنجليزية إذا كانت لغة التدريس في المنهج هي الإنجليزية.</p> <p>الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم وكانت لغة التدريس فيها غير الإنجليزية يمكنهم إثبات الكفاءة من خلال اجتياز اختبارات معيارية دولية. يجب أن يحقق الطالب درجة لا تقل عن (500) في اختبار التوفل الورقي IPT، أو (61) في التوفل عبر الإنترنت IBT، أو (173) في التوفل المحوسب CBT؛ أو درجة لا تقل عن (5.0) في اختبار الأيلتس الأكاديمي؛ أو ما يعادلها في اختبارات الكفاءة الإنجليزية الأخرى المعتمدة من وزارة التربية والتعليم، أو يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.</p>	<p>لا تنطبق</p>
<p>بكالوريوس نظم المعلومات / إدارة مشاريع</p>	<p>اجتياز امتحان الثانوية العامة في دولة الإمارات العربية المتحدة، أو يجب على الطلاب تقديم معادلة شهادة غير إماراتية صادرة من وزارة التربية والتعليم.</p>	<p>تحقيق درجة لا تقل عن 80% في مادة اللغة الإنجليزية في شهادة الثانوية العامة، وإذا كانت الدرجة أقل من 80%، يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.</p> <p>الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم لا يُطلب منهم تقديم إثبات كفاءة اللغة الإنجليزية إذا كانت لغة التدريس في المنهج هي الإنجليزية.</p> <p>الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم وكانت لغة التدريس فيها غير الإنجليزية يمكنهم إثبات الكفاءة من خلال اجتياز اختبارات معيارية دولية. يجب أن يحقق الطالب درجة لا تقل عن (500) في اختبار التوفل الورقي IPT، أو (61) في اختبار التوفل عبر الإنترنت IBT، أو (173) في اختبار التوفل المحوسب CBT؛ أو درجة لا تقل عن (5.0) في اختبار الأيلتس الأكاديمي؛ أو ما يعادلها في اختبارات الكفاءة الإنجليزية الأخرى المعتمدة من وزارة التربية والتعليم.</p> <p>أو يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.</p>	<p>لا تنطبق</p>

البرنامج	النسبة المطلوبة للبرنامج	مستويات الكفاءة باللغات	مستويات الكفاءة المطلوبة بالمواد ذات الصلة بالبرنامج
بكالوريوس جراحة الأسنان	• اجتياز امتحان الثانوية العامة في دولة الإمارات العربية المتحدة، أو يجب على الطلاب تقديم معادلة شهادة غير إماراتية صادرة من وزارة التربية والتعليم.	• تحقيق درجة لا تقل عن 80% في مادة اللغة الإنجليزية في شهادة الثانوية العامة. وإذا كانت الدرجة أقل من 80%، يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%. • الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم لا يُطلب منهم تقديم إثبات كفاءة اللغة الإنجليزية إذا كانت لغة التدريس في المنهج هي اللغة الإنجليزية. • الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم وكانت لغة التدريس فيها ليست الإنجليزية يمكنهم إثبات الكفاءة من خلال اجتياز اختبارات معيارية دولية. يجب أن يحقق الطالب درجة لا تقل عن (500) في اختبار التوفل الورقي P.T، أو (61) في اختبار التوفل عبر الإنترنت I.B.T، أو (173) في اختبار التوفل المحوسب C.B.T؛ أو درجة لا تقل عن (5.0) في اختبار الأيلتس الأكاديمي؛ أو ما يعادلها في اختبارات الكفاءة الإنجليزية الأخرى المعتمدة من وزارة التربية والتعليم. • أو يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.	• المسار النخبوي أو ما يعادله: 75% في الرياضيات و75% في مادتين من الفيزياء، الأحياء، والكيمياء. • المسار المتقدم أو ما يعادله: 80% في الرياضيات و80% في مادتين من الفيزياء، الأحياء، والكيمياء. • يمكن للمتقدمين الذين لم يحققوا الدرجات المذكورة أعلاه في الرياضيات، الفيزياء، الأحياء، أو الكيمياء الحصول على قبول مشروط والتسجيل في "الدورة التأسيسية" التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة في المادة نفسها، ويجب أن يحصلوا على درجة لا تقل عن 80% في كل دورة. • الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم يجب أن تكون لديهم درجات معادلة في الرياضيات، الفيزياء، الكيمياء، أو الأحياء.
بكالوريوس الصيدلة	• اجتياز امتحان الثانوية العامة في دولة الإمارات العربية المتحدة، أو يجب على الطلاب تقديم معادلة شهادة غير إماراتية صادرة من وزارة التربية والتعليم.	• تحقيق درجة لا تقل عن 80% في مادة اللغة الإنجليزية في شهادة الثانوية العامة. وإذا كانت الدرجة أقل من 80%، يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%. • الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم لا يُطلب منهم تقديم إثبات كفاءة اللغة الإنجليزية إذا كانت لغة التدريس في المنهج هي الإنجليزية. • الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم وكانت لغة التدريس فيها ليست الإنجليزية يمكنهم إثبات الكفاءة من خلال اجتياز اختبارات معيارية دولية. يجب أن يحقق الطالب درجة لا تقل عن (500) في اختبار التوفل الورقي P.T، أو (61) في اختبار التوفل عبر الإنترنت I.B.T، أو (173) في اختبار التوفل المحوسب C.B.T؛ أو درجة لا تقل عن (5.0) في اختبار الأيلتس الأكاديمي؛ أو ما يعادلها في اختبارات الكفاءة الإنجليزية الأخرى المعتمدة من وزارة التربية والتعليم. • أو يمكن قبول الطالب قبولاً مشروطاً بشرط دراسة "الدورة التأسيسية" في اللغة الإنجليزية التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة واجتيازها بنسبة لا تقل عن 80%.	• المسار النخبوي أو ما يعادله: 75% في الرياضيات و75% في مادتين من الفيزياء، الأحياء، والكيمياء. • المسار المتقدم أو ما يعادله: 80% في الرياضيات و80% في مادتين من الفيزياء، الأحياء، والكيمياء. • يمكن للمتقدمين الذين لم يحققوا الدرجات المذكورة أعلاه في الرياضيات، الفيزياء، الأحياء، أو الكيمياء الحصول على قبول مشروط والتسجيل في "الدورة التأسيسية" التي تقدمها جامعة العلوم والتقنية في فجيرة في المادة نفسها، ويجب أن يحصلوا على درجة لا تقل عن 80% في كل دورة. • الطلاب الذين درسوا مناهج غير تابعة لوزارة التربية والتعليم يجب أن تكون لديهم درجات معادلة في الرياضيات، الفيزياء، الكيمياء، أو الأحياء.

Program	Percentages Needed for the Program	Languages Competency	Level of Competency in Related Subjects
Bachelor of Sociology and Social Work	<ul style="list-style-type: none"> 60% Elite Track or 60% Advanced Track or 60% General Track, 60% High Schools of Applied Technology or equivalency of non-Emirati certificate issued by MOE. 	<ul style="list-style-type: none"> Not Applicable 	<ul style="list-style-type: none"> Not Applicable
Bachelor of Art in Psychology	<ul style="list-style-type: none"> 60% Elite Track or 60% Advanced Track or 60% General Track, 60% High Schools of Applied Technology or equivalency of non-Emirati certificate issued by MOE. 	<ul style="list-style-type: none"> Not Applicable 	<ul style="list-style-type: none"> Not Applicable
Bachelor of Art in Public Relations and Advertising	<ul style="list-style-type: none"> 60% Elite Track or 60% Advanced Track or 60% General Track, 60% High Schools of Applied Technology or equivalency of non-Emirati certificate issued by MOE. 	<ul style="list-style-type: none"> Not Applicable 	<ul style="list-style-type: none"> Not Applicable
Bachelor of Law	<ul style="list-style-type: none"> 65% Elite Track or 65% Advanced Track or 65% General Track, 65% High Schools of Applied Technology or equivalency of non-Emirati certificate issued by MOE. 	<ul style="list-style-type: none"> Not Applicable 	<ul style="list-style-type: none"> In mathematics, it is required to achieve 60% in the elite track, 65% in the advanced track, 70% in the general track, OR the student may be accepted conditionally accepted and study mathematics "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 70%.
Bachelor of Science in Management	<ul style="list-style-type: none"> Pass the UAE General Secondary High School Exam, or students must submit equivalency of non-Emirati certificate issued by MOE. 	<ul style="list-style-type: none"> achievement a minimum grade of 80% in English Language in their General Secondary School Certificate, if the grade is less than 80%, the student may be conditionally admitted, and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education are not required to provide proof of English language proficiency if the curriculum is taught in English. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education and in a language of instruction other than English can demonstrate proficiency by passing internationally standardized tests. The student must achieve a minimum TOEFL IPT score of (500) or IBT TOEFL (61 or CBT TOEFL - 173); or a minimum score of (5.0) in Academic IELTS; or Equivalent to that in other English proficiency tests approved by the MoE, OR the student may be accepted conditionally accepted and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. 	

Program	Percentages Needed for the Program	Languages Competency	Level of Competency in Related Subjects
Bachelor of Interior Design	<ul style="list-style-type: none"> Pass the UAE General Secondary High School Exam, or students must submit equivalency of non-Emirati certificate issued by MOE. 	<ul style="list-style-type: none"> Achievement a minimum grade of 80% in English Language in their General Secondary School Certificate, if the grade is less than 80%, the student may be conditionally admitted, and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education are not required to provide proof of English language proficiency if the curriculum is taught in English. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education and in a language of instruction other than English can demonstrate proficiency by passing internationally standardized tests. The student must achieve a minimum TOEFL IPT score of (500) or IBT TOEFL (61 or CBT TOEFL - 173); or a minimum score of (5.0) in Academic IELTS; or Equivalent to that in other English proficiency tests approved by the MoE, OR the student may be accepted conditionally accepted and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. 	<ul style="list-style-type: none"> Not Applicable
Bachelor of Science in Electrical Engineering	<ul style="list-style-type: none"> Pass the UAE General Secondary High School Exam, or students must submit equivalency of non-Emirati certificate issued by MOE. 	<ul style="list-style-type: none"> Achievement a minimum grade of 80% in English Language in their General Secondary School Certificate, if the grade is less than 80%, the student may be conditionally admitted, and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education are not required to provide proof of English language proficiency if the curriculum is taught in English. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education and in a language of instruction other than English can demonstrate proficiency by passing internationally standardized tests. The student must achieve a minimum TOEFL IPT score of (500) or IBT TOEFL (61 or CBT TOEFL - 173); or a minimum score of (5.0) in Academic IELTS; or Equivalent to that in other English proficiency tests approved by the MoE, OR the student may be accepted conditionally accepted and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. 	<ul style="list-style-type: none"> Elite or equivalent. 70% in Math and Physics, and 70% from one of Biology and Chemistry. Advanced or equivalent. 75% in Math and Physics, and 75% from one of Biology and Chemistry. General or equivalent. 90% in Math and Physics, and 80% from one of Biology and Chemistry. Applicants who did not achieve the above-mentioned score in Math, physics or Biology and Chemistry, may grant conditional admission, and register on the "Foundation Course" offered by USTF in the same subject and must obtain a minimum score of 75% in each course. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education must have Equivalent grades in Math, Physics, Chemistry, or Biology.

Program	Percentages Needed for the Program	Languages Competency	Level of Competency in Related Subjects
Bachelor of Science in Information Technology	<ul style="list-style-type: none"> Pass the UAE General Secondary High School Exam, or students must submit equivalency of non-Emirati certificate issued by MOE. 	<ul style="list-style-type: none"> Achievement a minimum grade of 80% in English Language in their General Secondary School Certificate, if the grade is less than 80%, the student may be conditionally admitted, and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education are not required to provide proof of English language proficiency if the curriculum is taught in English. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education and in a language of instruction other than English can demonstrate proficiency by passing internationally standardized tests. The student must achieve a minimum TOEFL IPT score of (500) or IBT TOEFL (61 or CBT TOEFL - 173); or a minimum score of (5.0) in Academic IELTS; or Equivalent to that in other English proficiency tests approved by the MoE, OR the student may be accepted conditionally accepted and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. 	<ul style="list-style-type: none"> Not Applicable
Bachelor of Science in Information Systems	<ul style="list-style-type: none"> Pass the UAE General Secondary High School Exam, or students must submit equivalency of non-Emirati certificate issued by MOE. 	<ul style="list-style-type: none"> Achievement a minimum grade of 80% in English Language in their General Secondary School Certificate, if the grade is less than 80%, the student may be conditionally admitted, and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education are not required to provide proof of English language proficiency if the curriculum is taught in English. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education and in a language of instruction other than English can demonstrate proficiency by passing internationally standardized tests. The student must achieve a minimum TOEFL IPT score of (500) or IBT TOEFL (61 or CBT TOEFL - 173); or a minimum score of (5.0) in Academic IELTS; or Equivalent to that in other English proficiency tests approved by the MoE, OR the student may be accepted conditionally accepted and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. 	<ul style="list-style-type: none"> Not Applicable

Program	Percentages Needed for the Program	Languages Competency	Level of Competency in Related Subjects
Bachelor of Dental Surgery	<ul style="list-style-type: none"> Pass the UAE General Secondary High School Exam, or students must submit equivalency of non-Emirati certificate issued by MOE. 	<ul style="list-style-type: none"> Achievement a minimum grade of 80% in English Language in their General Secondary School Certificate, if the grade is less than 80%, the student may be conditionally admitted, and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education are not required to provide proof of English language proficiency if the curriculum is taught in English. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education and in a language of instruction other than English can demonstrate proficiency by passing internationally standardized tests. The student must achieve a minimum TOEFL IPT score of (500) or IBT TOEFL (61 or CBT TOEFL - 173); or a minimum score of (5.0) in Academic IELTS; or Equivalent to that in other English proficiency tests approved by the MoE, OR the student may be accepted conditionally accepted and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. 	<ul style="list-style-type: none"> Elite or equivalent. 75% in Math and 75% in two of Physics, Biology and Chemistry Advanced or equivalent. 80% in Math and 80% in two of Physics, Biology and Chemistry Applicants who did not achieve the above-mentioned score in Math, physics or Biology and Chemistry, may grant conditional admission, and register on the "Foundation Course" offered by USTF in the same subject and must obtain a minimum score of 80% in each course. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education must have Equivalent grades in Math, Physics, Chemistry, or Biology.
Bachelor of Pharmacy	<ul style="list-style-type: none"> Pass the UAE General Secondary High School Exam, or students must submit equivalency of non-Emirati certificate issued by MOE. 	<ul style="list-style-type: none"> Achievement a minimum grade of 80% in English Language in their General Secondary School Certificate, if the grade is less than 80%, the student may be conditionally admitted, and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education are not required to provide proof of English language proficiency if the curriculum is taught in English. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education and in a language of instruction other than English can demonstrate proficiency by passing internationally standardized tests. The student must achieve a minimum TOEFL IPT score of (500) or IBT TOEFL (61 or CBT TOEFL - 173); or a minimum score of (5.0) in Academic IELTS; or Equivalent to that in other English proficiency tests approved by the MoE, OR the student may be accepted conditionally accepted and study English "Foundation Course" offered by USTF and pass it with a minimum score of 80%. 	<ul style="list-style-type: none"> Elite or equivalent. 75% in Math and 75% in two of Physics, Biology and Chemistry Advanced or equivalent. 80% in Math and 80% in two of Physics, Biology and Chemistry Applicants who did not achieve the above-mentioned score in Math, physics or Biology and Chemistry, may grant conditional admission, and register on the "Foundation Course" offered by USTF in the same subject and must obtain a minimum score of 80% in each course. Students who have studied curricula not affiliated with the Ministry of Education must have Equivalent grades in Math, Physics, Chemistry, or Biology.